



11/25

生涯学習フェスタ開催

(土)

心に染みる講演、多彩な実演

11月25日、生涯学習講座の成果を発表することで、生きがいのある人生や豊かな人間関係の形成、活力ある郷土づくりに役立ててもらうことを目的に、生涯学習フェスタを町文化ホールで開催し、約140人が参加しました。

発表会では、塩追満汐大学が吹き矢の実演を行い、見事に命中。会場からは拍手が送られました。また、卓球講座の発表では、舞台の卓球台でラリーの披露があり会場を盛り上げました。

観覧に来ていた山上健一さん（川床下）は「生涯学

舞台上で卓球を披露



習に興味を持った。町の生涯学習の取り組みを友人に紹介したい」と生涯学習への意欲を話しました。

11/26

第6回「みそ作りませんか」ワークショップ

(日)

古き良き文化を残したい

11月26日、農畜産物処理加工施設で「みそ作りませんか」と題したワークショップが実施され、県内各地から約30人の親子が参加しました。

これは、同施設の有効利用と日本の文化を取り戻すことを目的に、指定管理者の石元淳平醸造の代表石元淳平さんが行っています。

この日参加者らは、準備された麦麴と大豆、塩を手で混ぜる工程を行い、おいしいみそができるよう、気持ちを含めて混ぜ合わせました。作られたみそは、約

参加者に手作りみその良さを伝える石元さん



1カ月の熟成期間を経て、食用となります。

石元さんは「親子でみそを作る姿を見て日本文化の良さに改めて気付く。皆さんもこのような取り組みに参加して、消えゆく古き良き文化を残してほしい」と日本文化への思いを話しました。

11/27

社会福祉功労者へ県知事表彰

(月)

ありがとうの言葉に支えられ

長年にわたり地域福祉の職務に尽力し、功績が顕著であることをたたえ、田淵玲子さん（本町）に社会福祉功労者に対する県知事表彰が贈られ、11月27日、川添町長に受章を報告しました。

田淵さんは、平成19年12月から現在までの16年間にわたり民生委員・児童委員、主任児童委員として長年、地域福祉の向上に貢献しています。

表彰を受け田淵さんは「皆さんの『ありがとう』の言葉と民生児童委員協議会の先輩や行政のかたのご指

受章を報告する田淵さん（右から2人目）



導のおかげで16年間続けて来られた。これからも皆さんのお役に立てるような活動をしていきたい」と話しました。

11/27

平尾中学校、森林・林業体験活動

(月)

林業って面白い

11月27日、平尾中学校（有馬賢一校長・34人）で森林・林業体験活動が行われ1年生12人が参加しました。

これは、木を切り使用し育てる循環の木育が、二酸化炭素の吸収を補助し、次世代につなぐ環境づくりに役立つことを学ぶと共に、林業への理解と関心を深め、将来の職業選択の幅を広げることを目的として地元林業会社の協力により実施されました。

生徒たちは、森林の重要性や重機の歴史、操作方法の講話の後、平尾地区の森林に入り実際に重機を操縦し、

操縦を見学する生徒ら



約50本の木の伐採や運搬、土場整理などに挑戦しました。

内田陽人さんは「重機を運転してみて楽しかった。面白い職業だと思った」と理解を深めた様子でした。